

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Un week-end marqué par une situation hivernale plus difficile qu'attendu.**

Face à la situation hivernale annoncée fin de la semaine dernière, le Collège avait, dès vendredi, pris des mesures pour faire face à la situation tant du point de vue social que de la sécurité publique.

**Au niveau social, le Plan « Grands Froids » a été adapté** dès mercredi et ce, afin d'augmenter les capacités d'accueil dans les structures d'accueil de jour et de nuit.

L'Abri de nuit temporaire de l'Armée du Salut était opérationnel dès mercredi soir.

Malgré des conditions d'accès extrêmement compliquées vendredi, l'ensemble des abris de nuit ont accueilli toutes les personnes en demande.

Pour éviter une saturation complète des abris, le Bourgmestre a, sur réquisition, fait ouvrir le Hall omnisports de la Constitution dès samedi afin de gagner de la capacité d'accueil.

### **Taux d'hébergement du week-end :**

- Vendredi : 120 personnes
- Samedi : 118 personnes
- Dimanche : 134 personnes.

Au vu des conditions météo toujours difficiles, il est convenu de maintenir l'ensemble des mesures jusqu'au vendredi 27 janvier. Une évaluation de la situation sera réalisée dans le courant de la semaine.

### **Sécurité publique : déneigement et voies d'accès prioritaires**

Tout au long de la journée de vendredi, 14 véhicules d'épandage et 30 agents ont parcouru les 550 km de voiries liégeoises. 250 Tonnes de sel avaient déjà été répandues à 19h. Au centre-ville, ce dispositif était complété par un salage manuel des ponts, places et piétonniers réalisé par 120 agents de la Gestion de l'Espace public.

Toutefois, le gel et la neige, tombée en continu dans l'après-midi, couplés aux heures de sortie des écoles et bureaux, ont très vite saturé le réseau routier. Les problèmes de mobilité rencontrés sur les N3, E25 et A602 se sont rapidement répercutés sur les axes de la Ville de Liège.

## **Activation d'une cellule de crise**

Au vu de la paralysie du réseau, une cellule de crise réunissant le Bourgmestre, les services du Gouverneur, la Région Wallonne, la Police, les Pompiers et le TEC a été mise en place à 19h au sein du Centre de Gestion des Evénements à l'Hôtel de Police.

Parallèlement, le service voirie a continué à intervenir et 2 lames spécifiques ont été montée sur un tracteur et une épandeuse afin de dégager, à nouveau, les axes prioritaires et notamment le trajet vers les hôpitaux.

Les agents se sont relayés jusqu'à 1h du matin. Une nouvelle équipe est entrée en service dès 4h du matin samedi. Le service « hiver » a été maintenu tout le week-end et les agents se sont relayés en continu.

Malgré une veille attentive des relevés météo, il n'est pas toujours possible d'anticiper complètement les intempéries. L'ensemble des services publics concernés ont réagi et adapté leur mode opératoire pour faire face à la situation. De nombreux agents ont été mobilisés, renforcés par du personnel volontaire pour intervenir et aider les citoyens à regagner leur domicile dans les meilleurs délais.

Les autorités communales liégeoises tiennent à les remercier et rappellent qu'en période hivernale des pneus adaptés, des trottoirs salés et dégagés peuvent grandement faciliter les déplacements de toutes et tous.

Nous vous remercions de répercuter ces informations.

Laurence COMMINETTE

Responsable de la Communication

Cabinet du Bourgmestre

Willy Demeyer

04/221.81.32